

Change Documentation

Doc-ID ¹	Department	Owner	Document Scope	Involved				
RLE00198	IMS	A. Thiesen (AT)	RLE Deutschland	A. Thiesen (AT)				
Change								
Version	By	Date	Content of Changes	Page	Check	Release		
					By	Date	By	Date
2.0	AT	02.11.2020	Grafik eingefügt	2	AT	02.11.2020	AT	02.11.2020
1.0	AT	06.07.2020	Neuerstellung	1	AT	06.07.2020	AT	06.07.2020

Index / Jump to

- [English](#)
- [Deutsch](#)

¹ Doc-ID to be generated from central list in G-Drive:
<https://docs.google.com/spreadsheets/d/1iMmWuxpd4aDnoqsyUZ8ooxwg9ezZcTNXx1uY1MG2mVw>

Declaration on the prevention of infections with the corona virus in the cooperation between RLE and external suppliers



Service	
Client	
Contact client	
Supplier	
Contact supplier	

We hereby confirm that we continuously monitor the risk of Covid-19 infection for our employees and those of our subcontractors whom we deploy at the RLE facilities as part of the above-mentioned contract or service and consistently reduce the risk of infection for others.

All employees with symptoms of respiratory diseases are instructed to stay at home.

Workers with symptoms typical of Covid-19 are instructed to stay at home and consult their family doctor after giving advance notice by telephone.

Should we become aware of a Covid-19 infection among our employees who are deployed in the RLE facilities or who have been deployed within the last 2 weeks, we will immediately inform the contact persons of the client and immediately withdraw the employee from the job. We will immediately draw up a list of personal contacts (category 1) of the employee. The names of the RLE employees on the contact list will be forwarded immediately to the responsible contact person of the client.

If we become aware of category 1 contacts of our employees, we will not deploy the employees concerned for the fulfilment of the order or the provision of services at the RLE premises for at least 2 weeks after the contact.

Furthermore, we confirm that, as far as possible and within our sphere of influence, we will organise the workplaces and workflows in such a way that the recommended safety distance of 1.5 metres can be continuously maintained or the risk of infection is reduced with suitable mechanical barriers.

For work where, even after all organisational and technical measures have been exhausted, the required minimum distance of 1.5 metres cannot be maintained continuously and no suitable mechanical barriers can be set up, employees are instructed to wear a mouth-nose mask (MNM) during work.

The instruction to wear MNMs also applies when staying in separately marked areas of the RLE premises with general MNM obligation.

We are aware that RLE does not make MNM available to suppliers and service providers.

All employees at our RLE plants are required to comply with the occupational health and safety concepts implemented at the plants.

Employees are informed of the above-mentioned procedures and are instructed to report relevant risks such as symptoms or Category 1 contacts to their superiors without delay.

Date

Signature Supplier

Erklärung zur Prävention von Infektionen mit dem Corona-Virus in der Zusammenarbeit zwischen der RLE und externen Lieferanten



Auftrag/ Dienstleistung	
Auftraggeber	
Ansprechpartner Auftraggeber	
Lieferant/ Dienstleister	
Ansprechpartner Lieferant/ Dienstleister	

Hiermit bestätigen wir, dass wir für unsere Beschäftigten und die unserer Unterauftragnehmer, die wir im Rahmen des o.g. Auftrags bzw. der o.g. Dienstleistung in den RLE Betriebsstätten einsetzen, kontinuierlich das Risiko einer Covid-19-Infektion überprüfen und Infektionsrisiken für andere konsequent reduzieren.

Alle Beschäftigte mit Symptomen von Atemwegserkrankungen sind angewiesen, zu Hause zu bleiben.

Beschäftigte mit Covid-19-typischen Symptomen sind angewiesen, zu Hause zu bleiben und nach telefonischer Vorankündigung ihren Hausarzt zu konsultieren.

Sollte uns eine Covid-19-Infektion bei unseren Beschäftigten, die in den RLE Betriebsstätten eingesetzt sind oder innerhalb der letzten 2 Wochen eingesetzt waren, bekannt werden, werden wir unverzüglich die Ansprechpartner des Auftraggebers darüber informieren und die Mitarbeiterin oder den Mitarbeiter sofort von der Tätigkeit abziehen. Wir werden unverzüglich eine Liste mit persönlichen Kontakten (Kategorie 1) der Mitarbeiterin bzw. des Mitarbeiters erstellen. Die Namen der RLE -Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf der Kontaktliste werden unverzüglich an den zuständigen Ansprechpartner des Auftraggebers übermittelt.

Falls wir Kenntnis über Kategorie 1-Kontakten von unseren Beschäftigten erlangen, werden wir die betroffenen Mitarbeiterinnen bzw. Mitarbeiter mindestens 2 Wochen ab dem Kontakt nicht mehr für die Auftragserfüllung bzw. die Dienstleistung in den RLE Betriebsstätten einsetzen.

Weiterhin bestätigen wir, dass wir, soweit möglich und in unserem Einflussbereich, die Arbeitsplätze und -abläufe so organisieren, dass der empfohlene Sicherheitsabstand von 1,5 Metern kontinuierlich eingehalten werden kann oder das Infektionsrisiko mit geeigneten mechanischen Barrieren verringert wird.

Für Arbeiten, bei denen auch nach Ausschöpfung aller organisatorischen und technischen Maßnahmen der erforderliche Mindestabstand von 1,5 Metern nicht durchgängig eingehalten werden kann und keine geeigneten mechanischen Barrieren eingerichtet werden können, sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter angewiesen, während der Arbeit eine Mund-Nase-Maske (MNM) zu tragen.

Die Anweisung zum Tragen von MNM gilt auch bei Aufenthalt in gesondert gekennzeichneten Bereichen der RLE Betriebsstätten mit allgemeiner MNM-Pflicht.

Uns ist bekannt, dass RLE den Lieferanten und Dienstleistern keine MNM zur Verfügung stellt.

Alle an unseren RLE Betriebsstätten befindlichen Beschäftigte sind aufgefordert, die an den Betriebsstätten implementierten Arbeitsschutzkonzepte Folge zu leisten.

Alle Beschäftigte sind über die o.g. Vorgehensweisen informiert und angewiesen, entsprechende relevante Risiken wie Symptome oder Kategorie 1-Kontakte unverzüglich ihren vorgesetzten zu melden.

Datum

Unterschrift Lieferant / Dienstleister